5 Piéces

120 m?

Réf. 4748-AMA
587 000 €

Marseille 8Eme
Appartement a vendre (13008)
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M-OI Marseille 8e Arrondissement vous propose a la vente un duplex
T5 au coeur d'une résidence a l'architecture moderne et arborée, livrée
en 2023.Situation et contexte :Ce bien est idéalement situé, a proximité

des commerces, des écoles, d'un complexe sportif et des transports

qui facilitent votre quotidien.Description intérieure :Découvrez une

grande piece de vie de 45 m2, avec une cuisine offrant une hauteur
sous plafond de 5 m qui apporte du charme a I'ensemble. Le duplex
s'étend sur une surface totale de 120 m? et propose un aménagement

intérieur moderne et fonctionnel.Coin nuit :A ...

M-0I Marseille 8th Arrondissement offers for sale a T5 duplex in the heart of a
residence with modern and wooded architecture, delivered in 2023.Location and
context: This property is ideally located, close to shops, schools, a sports complex
and transport that make your daily life easier.Interior description:Discover a large
living room of 45 me, with a kitchen offering a ceiling height of 5 m which brings
charm to the whole. The duplex extends over a total surface area of 120 m?2 and
offers a modern and functional interior layout.Sleeping area:Upstairs, four bedrooms
offer a comfortable ...
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